阿曽小学校学校だより



令和6年2月15日 第 22 号



新 1 年生 1 日入学&入学説明会 R6.1.31

令和6年度に入学するかわいい21人が1日入学に参加しました。1年生達が阿曽小学校 の事を知らせよう、小学校のことをわかってもらおうとチームに分かれて紹介をしていきまし た。しっかり練習してきたことが、発表している子どもはもちろんですが後ろに座っている他の |年生の態度からも伝わってきました。|年生達、よく頑張りました。頼れるお兄ちゃんお姉ち ゃんでしたよ。





午後からは入学説明会を行 いました。新 | 年生の保護者の 皆さんにたくさんの説明をしま したが、おうちの方にとって少し でも不安が減る会になっていた らいいなと思います。

私たち教職員一同、また阿曽 っ子たちも21人(R6.2月現在)

のかわいい New 阿曽っ子たちの入学を心待ちにしています。

来年度に向けて…

O6年生 東中オープンスクール R6.28

6年生25名は4月からいよいよ中学1年生です。総 社東中学校のオープンスクールに参加しました。

まず楽しいゲームを通して他の小学校の人た ちと触れ合いました。その後、中学校についての クイズに答えたり、部活動紹介を見たりしまし た。「部活動が楽しみ!」と言っている6年生は 多く、真剣に話を聞いていました。

行き帰りは自転車です。ボランティアでつい

てきてくださった9人の保護者の皆さん、本当にありがとうございました。

05年生 次期リーダーへ向けて

2月から、5年生15名が6年生に代わり掃除リーダーを引き継ぎました。始めは少し恥ずかしい様子でしたが、6年生から的確なアドバイスをもらい、次第に自信を持ってできるようになってきました。

また、幼稚園との交流も回数を重ねてきました。今回は校内を案内して回るというものでした。幼稚園児の歩く速さに応じてペース配分したり、説明をわかりやすい言葉で言ったりしながら、校内の説明をすることができました。どんどん頼れる学年へと成長しています。がんばれ!5年生!!

5年

O3年生 クラブ巡り

来年度からクラブ活動の始まる3年生が、4~6年生のクラブ活動

を見学し、説明を受けました。阿曽小学校には、運動・卓球・バトミントン・アート&サイエンスの4つの クラブがあります。クラブ長から説明を受けながら、どのクラブに入ろうかわくわくしている3年生達 でした。

全校で長縄大会!

3年

健康委員会が計画して、全校で長縄の8の字跳びに取り組みました。3分間に8の字跳び(低学年は通り抜けもカウント)を何回跳べたか、最高記録を階段下に掲示していきます。体育の時間や休み時間に長縄に取り組みました。どの学年も練習を重ねるごとに回数を伸ばしていきました。

そしていよいよ長縄大会当日を迎え、どの学年もやる気 Max!!担任も気合十分!!でした。見ているこちらも思わず力がはいってしまいました。今年の最高記録は6年生の260回でした。2位は、なんと3年生の235回!!熱い、熱い戦いでした。







第3回資源回収にご協力ありがとうございました

今年度予定していた3回の資源回収が無事終わりました。 当日は鬼ノ城はうっすら雪化粧、雨上がりのため運動場がどろ どろの中でしたが、PTA 執行部・指導部・地区役員の皆様に は、大変お世話になりました。ここで得た収益は児童のために 大切に使わせていただきます。

